

Agir Dialogue Identité Expression Différences
Histoire Liberté Fraternité Partager
Ensemble on fait quoi ? Malaise
Confiance Incompréhension Ressources
Colère Religion Citoyens Espoir
Demain Solidarité Avenir

CONFÉRENCE - DÉBAT

Gratuite

La radicalisation de droite : quel impact sur la jeunesse ?

12 décembre 2022

14h30 - 16h30

Lieu : IRTS de **LOOS**,
rue Amboise Paré, Loos



Nicolas LEBOURG

Dans un contexte politique de progression de l'extrême droite en France et en Europe, cette idéologie a-t-elle une influence sur la jeunesse ? Comment comprendre, appréhender et décoder le processus de radicalisation politique d'extrême droite ? Comment prendre en compte ce phénomène dans l'accompagnement socio-éducatif des familles ?

Nicolas LEBOURG, chercheur au CEPEL à l'université de Montpellier, membre du comité de pilotage du programme de recherche « *Violences et radicalisations militantes en France* » et chercheur du programme « *The Far Right in Europe and Russia's Role and Influence* » à l'université George Washington, tentera de répondre à ces multiples interrogations.

Cette conférence est proposée par le collectif « **Ensemble on fait quoi ?** ».

INSCRIPTION OBLIGATOIRE : www.ensembleonfaitquoi.fr

